

## SAINT-VENANT

SOCIÉTÉ Le programme national commence à l'E.P.S.M. Val-de-Lys-Artois

# La culture rencontre la psychiatrie

■ En accueillant les musiciens de l'association Tournesol, partenaire de la fondation Cabanis, la culture a fait une entrée remarquable dans l'établissement public de santé mentale.

L'initiative fait suite à un jumelage signé entre les ministères de la Culture et de la Santé. Ainsi est né en octobre 2000 le programme national « Culture à l'hôpital ». « L'idée, nous explique Michel Potencier, médecin-chef du secteur des enfants, est de créer une rencontre entre des artistes de haut niveau et des personnes hospitalisées sur les lieux de soin pour un partage de l'art vivant. Après, les hôpitaux s'emparent du projet et le continuent. »

L'E.P.S.M. de Saint-Venant était le tout premier de dix hôpitaux de France à profiter du programme. Jeudi et vendredi derniers, les flûtes, les percussions et la voix de ténor du groupe de l'association Tournesol, baptisé la Réjouissance, sont entrées en empathies avec les patients, enfants et adultes, soignés dans les services de M. Potencier, de M<sup>me</sup> Potencier et de M. Debaisieux.

Le vendredi soir, un clavecin a rejoint le groupe à la chapelle de l'hôpital où un concert baroque était ouvert à M. Tout-le-Monde. Le grand public a applaudi à son tour les cinq musiciens de talent qui ont joué du Vivaldi, du Monteverdi ou du Falco-niero.



Lors d'une prestation devant des résidents de l'E.P.S.M...



... et, le vendredi soir, lors du concert public à la cl



Le concert baroque donné par la Réjouissance, un groupe de musiciens de haut niveau, a charmé les mélomanes.